
議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２２年６月 

 

議員名 神近  寛 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日    平成２２年６月１４日 

質問項目 審議会等の設置や運用に関する指針について 

【質問要旨】 

他の自治体では、審議会に関し、設置に関することとか、運用に関することとか、指針を

設けている自治体が多いが、当市もきちっとした指針を定めるべきではないか。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者： 総務部長】 

どのような形にするのが最善であるのか、今後、指針を定めている先進自治体等の事例

等も参考にしながら検討したい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２３年３月３０日） 検討・対応中 実施不可 

 

 指針を定めている自治体の情報収集を行い検討したが、審議会等には審議内容によっ

て、様々な形態があるので、統一的な指針は定めず、それぞれの実態に応じた要綱等を制

定し適正な運用を図っていくこととした。 

 

 

 

 

 

 


